
Pièces 7 Pièces

Superficie 186 m²

Référence BMV398

Prix 1 180 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison à vendre (06210)
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Le groupe immobilier berti and sons vous propose en co-exclusivité cette belle villa

en  très  bon  état,  vue  mer,  avec  un  terrain  de  1  706  m2  (arrosage  automatique),

située  sur  les  hauteurs  de  mandelieu,  dans  la  colline  de  capitou!  Cette  villa  se

présente sur 3 niveaux, elle se compose comme suit : - au niveau du parking : un

garage  (communiquant  avec  l'intérieur),  un  carport  pour  deux  véhicules  et  un

tourne voiture électrique ! - de plain pied (équivalent au premier étage) : une entrée,

une  chambre  avec  placard  intégré,  une  suite  parentale  avec  placard  intégré,  une

salle de bains (baignoire ...

The berti and sons real estate group offers you exclusively this beautiful villa in very

good condition, sea view, located on the heights of  mandelieu, in the capitou hill!

This villa is on 3 levels,  it  is composed as follows: - at the parking level:  a garage

(communicating  with  the  interior),  a  carport  for  two  vehicles  and  an  electric  car

turner!  -  on  one  level  (equivalent  to  the  first  floor):  an  entrance,  a  bedroom  with

built-in  cupboard,  a  master  suite  with  built-in  cupboard,  a  bathroom

(bathtub/shower),  separate  wc,  a  guest  suite  with  shower  room,  a  office  and  a

separate toilet. - on the ...

AGENCE DE LA POSTE

571, Avenue de Cannes - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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